

Le nombre de touristes étrangers connaît une croissance de 12,7 % au mois de janvier



La Havane, 5 mars, (RHC).- 2016 a commencé bon train pour le tourisme à Cuba. L'Office national de Statistiques et d'Information fait savoir sur sa page web que presque 418 000 touristes sont venus à Cuba au mois de janvier, ce qui représente une croissance de 12,7% par rapport à la même période l'année dernière.

Le Canada, l'Italie et l'Allemagne sont en tête sur la liste des pays de provenance des visiteurs étrangers. L'information remarque que plus de 3 800 sont arrivés chez nous à bord de bateaux de croisières.

Le mois de janvier semble être un bon mois pour le tourisme à Cuba, car ces quatre dernières années, les statistiques l'indiquent, le premier mois de l'année a connu une croissance en ce qui concerne l'arrivée des vacanciers.

Cuba a battu en 2015 le record de touristes accueillis: 3 524 779.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/86298-le-nombre-de-touristes-etrangers-connait-une-croissance-de-127-au-mois-de-janvier>



Radio Habana Cuba